

垢川クリーン大作戦



11月4日、八潮市と足立区との境にある垢川をきれいにしようと清掃活動が実施されました。当日は、平日にもかかわらず、浮塚・垢の両町会長をはじめ関係団体などから20人以上の方々が参加し、玉網とゴミ袋を手に、ゴミの撤去作業を行いました。

▶撤去物＝バイク1台、自転車8台、ビン・缶10kg、可燃ゴミ100kgなど

日本家屋でミニコンサート



11月3日、資料館の古民家で、長唄、^{ソウキョク}箏曲、日本舞踊などを鑑賞する「古典芸能の集い」が開催されました。

古き良き日本の文化に触れようと、雅の会の指導を受け、小学生も長唄に挑戦しました。

みんなでヘルスアップ!



11月9日、保健センターで、日ごろからできる健康づくりを広めようと、カロリーチェックや健康相談を行う、健康福祉まつりが開催されました。

ハッピーこまちゃんの歌の発表会や、小松菜を使った健康アイデア料理の紹介とその表彰式があり、たくさんの来場者でにぎわいました。

川に親しみ、川を知り、川を考える



11月2日、秋晴れの中、川に親しみ、楽しみながら環境問題を考えようと中川やしおフラワーパーク周辺で、「中川ボートフェスタ」が行われました。

第6回中川高校レガッタ・Eボート大会・クルーザー体験乗船・ボート教室・アトラクション・模擬店などの催しに、大勢の方が訪れ、川とのふれあいを楽しんでいました。

力強い泳ぎに大声援



11月9日、草加・八潮市民温水プールで第19回八潮市民水泳大会が、開催されました。

大会には幼児から成人一般までが参加し、プールサイドに響きわたる声援を受けて、選手たちは力強い泳ぎを披露していました。

文化を感じて、学んで、楽しんで



11月2日・3日、八潮メセナや八幡公民館、やしお生涯楽習館で、市民文化祭が開催されました。

書道、ラン、生け花、絵画などの展示のほか、ステージの部では、歌謡や舞踊、マジックなど、日ごろの練習成果が披露されました。

いきいき やし お写真館